



2022年10月7日 No.24

前期終了

本日で前期が終了します。2年生に進級し、107日間登校しました。月日が経つのは本当にあっという間です。

学習内容が難しくなり、最初は戸惑ったかもしれませんが、今ではペースをつかみ、集中して授業に取り組む姿が見られます。宿題や家庭学習も、保護者のみなさまのご協力のおかげで、学習習慣形成に役立っています。また、初めてのクラス替えを経験し、人間関係がグッと広がった半年間だったことと思います。新しい先生、新しい仲間、新しい勉強。子どもたちは本当によくがんばりました。半年間の努力を、どうか労ってあげてください。

後期は98日間あります。2年生としての生活も、折り返し地点を過ぎたこととなります。進級も見据えながら、学習面・生活面ともにいっそう成長できるよう支えてまいります。今後ともよろしく願いいたします。

あゆみ



本日、「あゆみ」を渡しました。子どもたちはまだまだ成長途中です。あくまでも、資料の一つとして捉えていただければと思います。お子様と一緒にご覧いただき、後期に向けての温かい励ましの言葉をいただくと幸いです。

なお、「あゆみ」は確認印を押したうえ、10月11日(火)に持たせてくださいますよう、お願いいたします。

14日(金)は休業日

10月14日(金)は休業日です。教職員の研修会のためです。ご承知おきください。

13日(木)に配付した家庭学習ノートは、来週月曜日に提出してください。



日課変更

すでにお知らせの通り、後期から日課が大幅に変わります。特に、登校時刻がこれまでより5分早まり、8:15までとなります。また、水曜日は13:55下校となり、これまでよりかなり早い下校となります。新日課について、お子様と今一度お確かめください。

なお、木曜日が5時間授業となります。これは、冬休み前までの予定です。1月以降、再び毎週木曜日は6時間授業となります。